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にはしゃぐ子供たち

「一般会計補正予算(1億 7，353万円)など「

」 一一 13議案を可決・承認・同意 | 

し尿処理施設改良に6，000万円・.

第 198固定例市議会は、 6月21日招集され、会期を28日までの 8日間と定

め、理事者から提出の識案13件を慎重に審議しました。その結果、「昭和57年

度一般会計補正予算Jr国民健康保険税条例の一部を改正する条例」など全議

案を原案どおり可決・承認・同意しました。また市民の皆さんから出された

摘願・陳情は別掲のとおり決め、最終日には議員提案による「地方議会議員

選挙における選挙運動期間短縮に関する意見書」など 3件を可決して28日閉

会しました。

6月定例会審議日程

21日 本会議(会期の決定、議

案上程、提案理由

の説明)

23日 本会議(一般質問、各案

件委員会付託)

24日 委員会 (産業経済・建設)

25日 委員会 (教育民生・総務)

28日 委員会(教育民生)

本会議 (各委員長報告、

質疑、討論、採決)
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北海道三石町との姉妹都市は

一機運になれば検討ー

間 三石町と友好親善関係を結び民

間サイドで交流してきたが、今後行

政として友好関係を深め、姉妹都市

縁組を進める考えはないか。

筈 開基 100年を契機として三石町

との関係が深まってきている。同町

には当市出身者のほか兵庫県や岩手

県などの入植者もおり、いろいろと

町自体の事情もあるので、一層交流

を深める中で、機運が高かまれば考

えたい。

国鉄パス(荒島線)の友兼

経由について

一地元と協醜し陳情したい一

問 現在大野市内から荒島行きで折

り返えしている国鉄パスを、友兼線

報 市 市 市市 第第
上口ヒ ~ ~ iZLZiZ〉三、 四四

案 案 案案
第 十 十

第 第 第第
八 七-'- 五 四コノ、

号 号 号 号 号 号号

経由で巡回する運行に切り替えても

らうように要望してはどうか。

答 第 3種路線である友兼線は 6月

末日で、京福ノ〈スの運行が中止される

ので、地元と十分協議し、また京福

側との話し合いをして国鉄パスに巡

回してもらうよう陳'情したい。

村部の不燃物収集で苦情

一業務滞るなら他業者に一

問 ごみ不燃物の収集カ、滞っている

とい う苦情が多いと聞くが、どう 対

処するのか。

筈 市民に迷惑を掛けていることは

承知している。業者に再三注意し、

業務が滞ることがあれば解約出来る

よう誓約書も取つである。今後厳し

く指導するが、それでも正常に営ま

れない場合は契約を打ち切り、他の

業者に委託するか、市直営でやるか

早急に方向を決めたい。

第 第 第第第 第

四 四 四四四 四

十 十 十十十 十
ム

五 四三一ノ、

号 号 号号号 号

間 ごみ処理を民間に委託している

ケースが多いが、当市は どう考えて

いるか。

筈 経済的な効果や住民サービスな

どで議論の分かれるところである。

十分検討し最善の方法で対処したい。

簡易新巴檀、市民の苦情多い
一監督官iTは保健所

タイアップして徹底関査必要一

間 最近市街地では簡易浄化槽を設

置している家庭が多いが、設置基準

が守られていないため、市民からの

苦情が多いが、どう対処すべきか。

筈 監督官庁は保健所であるが、設

置は届け出制になっている。市も保

健所とタ イアッ プして、届け出があ

った場合現地調査

も実施している。

設置者自身ルール

を守ることが一番

重要である。ちな

みに、 56年10月末

現在で 1，749軒の設置基数に対し、

完了報告書の未提出が 350軒もある。

今後業者の指導や徹底した調査を期

すべく、保健所とともに精いっぱい

浄化に努めたい。

第第 第 第 第 議
一一四一 案

十 十 十 十
十九 八 七

ム 番

議ノ、

号号 T仁コT 手J五 干JL 号
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国道 158号線福井・大野間4車線化

本年度 1億8，000万円

完成まで150年掛かるが?

一二次改築に努力、圏直鞘も一

問 国道 158号線の福井・大野聞は

当市の生命線とも言うべき重要な道

路であるが、その

工事は遅々として

進行しておらない。

市は今後どのよう

に取り組む考えか。

筈 57年度の予算

は1億 8.000万円

であるが、前波地

区(福井地籍)で

の用地交渉が遅れた関係上、予算の

っき方も少ない。本年度前波トンネ

ルの調査費が 3億円計上されたので、

今後とも国・県等に対し積極的に働

き掛け、二次改築事業の促進に最大

限の努力をしたい。圏直轄事業とし

ての改良についても、今後の課題と

して国に強〈要望していきたい。

下流の農業用水のごみ公害

一市民 1人ひとりの

モラルが大切一

間 市内河川の下流ではごみが多〈、

それが田んぼに流れ込み困っている

と聞くが、どうか。ちなみに福井市

では自動式ごみ取り機を設置して効

果を挙げているらしい。

筈市 の河 川手 や

道路手が協力して

河川のごみ処理に

努力しているが、

結局は市民 l人ひ

とりのモラルの問

題であると思う 。

市民の協力を積極

的に呼び掛けたい。

ごみ取り機の設置

については、機能

を発揮するものか ー

どうか早急に調査

農業委員会委員の推薦

農業委員会委員のうち、議会が学識経験者として推薦してい

る委員が、 6月30日をもって任期満了となるため、次の 5氏を

議会から推せんすることに決定した。

。田中新一郎氏 (58オ)美里町 。回中 生氏 (70オ)土 打

。奥村忠光氏 (62才)下 了 。乾 高志氏 (51オ)西勝原

。松田銀蔵氏 (56オ)右近次郎

越前大野駅の貨物取扱い廃.Lt

一存続は先き行き困難一

間 国鉄越前大野駅の貨物取扱いを

今秋に廃止したいとの申し入れがあ

ったが、その後の経過と見通しにつ

いて伺いたい。

答 国鉄側では荷主の了解を得るた

めに奔走しており、大半の荷主の方

は不承不承ながら、国鉄の現状から

考えて廃止もやむを得ないとの返事

が多いと聞く 。最大荷主である農協

は経済連との関係で結果はまだ出て

いない。最近の臨調の部会報告でも、

国鉄での貨物取扱いは昭和60年以後

全廃するとな っており、存続の見通

しは先き行き難しい。

越美北線のタイヤ改正

一現下のローカル線問題で

金鉄局は消極的一

間 市は越美北線の利用促進運動を

進めているが、市民から現在のダイ

ヤでは利用しにくい。また回数も増

やして欲しいとの声もあるが。

筈， ダイヤ改正については金沢鉄道

管理局に再三要望しているが、今日

の全国的なローカル線問題等から、

消極的である。花堂~福井駅聞の夕、

イヤが過密という理由で、改正が困

難との国鉄側の言い分である。今後

とも県の交通対策課と連絡を密にし、

秋のダイヤ改正までにぜひとも当市

が希望している時間帯(大野駅発午

前11時30分と福井駅発午後 6時30分)

を一本ずつ増やしてもらうよう強〈

要望したい。

中学校聞の学力格差

一基礎、基本にカを入れて一

間 各中学校では進路の選択・決定

などで苦慮しているが、当市の 4中

学校の聞には学力差が年々聞きつつ

あると聞くが、ど

うか。

答中学校は社会

生活を営んでいく

基礎づくりの段階

である。知・徳・

体の三つのバラン

スの崩れがあって

したい。
河川をきれいに(社会奉仕作業)

はならないと思う 。当市の中学校の

ある部分における資料では、知的量

は率直に言って上等で、あるとは言え

ない。この点校長会でも、力が出し

切れるような雰囲気と学習意欲の向

上に真剣に取り組んでいる。高校へ

入って伸びるような基礎・基本の学

力をつけることが、中学校教育の大

事な進路指導の一面だと，思っている。

父兄の皆さんの心配を心にしめて、

関係者と十分研究し格差の除去に努

力したい。
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銀本的怠利水計画案は

ー具体的な樹立案なしー

問 建設省と真名川土地改良区連合

とのかんがい用水の更改が 3月末に

行われたが、その結果について聞き

たい。また生活用水、農業用水など

の総合的な利水計画はその後どうな

っているか。

筈 許可は10月ごろになると思うが、

今まで権利を有していた水量には変

化がないと理解し

ている。利水計画

については赤根川

や清滝川の水量の

利用、土地改良区

連合の水利などい

ろいろと問題があ

り、現在のところ具体的な利水計画

は持っていない。今後国・県・市三

者間で十分協議し、住みよいまちづ

くりのため検討 したい。

問 赤根川流域の一部集落で水不足

を来たし、田んぽが枯渇したと聞く

が、どうか。県では赤根川上流に夕、、

ムを建設する必要があると示唆して

いるが、市はどう対処するのか。

筈 赤根川流域の水不足問題につい

ては、 56年度から 3ヶ年計画で県営

事業として水利調査をしている 。 し

かし県営事業では事業費の枠が小き

意見書・決議書を可決

政府関係機関ヘ提出

定例会最終日の 6月28日に下

記の意見書 2件と決議書 1件が

上程され、慎重審議の結果それ

ぞれ可決きれたので、直ちに政

府はじめ関係機関に提出し、早

期実現を要請しました。(本文略)

.地方踏会構員選挙における選

挙運動期間短縮に関する意見書

.農産物輸入自由化・枠拡大阻

止に関する意見書

-第九次遍路整備 5ヵ年計画策

定に関する決蹟

〈、県耕地事務所と協議し国の特別

調査費をもらうよう検討している 。

一部集落の水不足は県営事業でポン

プを打ち込むことで手配しである。

県がダム建設を示唆している

赤根川上流(阿難祖領家)

保育所保育料

低所得者に負担大では
一料金改定の際十分配慮ー

問 低額所得者層に対する保育料金

が、国の基準より高いが改善 しない

のか。

筈 ことしは料金改定の際、高額所

得者層に比べてアップ率を低くし、

昨年の倍額の一般財源を持ち出した。

国の基準では措置費の56% (昨年は

50%)が保護者負担の割合で、年々

高くなってきているが、財政状況を

見て考えていきたい。 しかし応分の

負担はある程度やむを得ないと思う 。

監査委員(議会選出)の

選任に同意

山本 武議員(69オ)

(大野市美川町)

固定資産評価審査委員会

委員の選任に同意

山固有雄氏(60才)

(大野市元町)

越前大野駅の自転車置場

一用地のメド立たず難航一

問 再三要望している大野駅前の自

転車置場は、いつ設置するのか。

答用地は国鉄にも要望したが、中

竜の洗車場や日通倉庫の移転問題が

難しい。現在は私有地の借り上げ交

渉を続けているが、難航しておりメ

ドが立っていない。一日も 早 〈設置

できるよう努力したい。

農業所得標準表の見直し

一適確な格付け検討一

問 農業所得算出の基礎となる産米

水稲標準は、国税局と名関係者協議

して l等級 (反当たり 102，400円)

から 7等級(44，000円)までの段階に

なっているが、これを見直すべき時

期にきているのではないか。

答 毎年見直し

が行われている 。

国税局において、

北陸管内の各税

務署が 1-7等

級で格付けする

という申し合わ

せにな っている 。

等級を多くすれ

ば適確な格付け

ヵ、できると思う

が、ご要望の趣

旨については農

業所得標準協議

会の席上申し述
林間保育(奥越青少年の森)

べたい。
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入札制度のあり方

一指名難者増は実施中

結果公表は早期実施一

岡 市は以前に入札について制度を

変更する意思はないとのことであっ

たが、今になって入札の結果公表を

決めたのはなぜか。

筈 中央建設審議会から指名業者増

と結果公表が好ましいとの通達があ

ったので、実施することを決めた。指

名業者増は現在実施中であるが、公

表については工事金額をどの程度に

するかまだ決めていない。早急に決

定して公表に踏み切りたい。

道路舗装の地元負担廃ltは
一順次廃止の方向で努力一

間 道路舗装の地元負担を一挙に廃

止する考えはないか。

答年々軽減に努力しているが、一

挙に廃止することは難しい。十分検

討して廃止の方向で努力したい。

景気浮揚対策!と

公共事業の前倒し発注を
一国の方針に沿い努力中一

問 3月議会で、公共事業の前倒し

発注をして景気浮場を図っていきた

いと方針を述べられたが、現在の発

注状況はどうか。財政的要因で発注

が遅れているとも聞くが。

答 財政事情の厳しい中で景気浮場

を図るため、積極

的な予算編成を行

った。早期発注に

は鋭意努力中であ

るが、今後とも国

の目標に達するよ

う、きらに各関係

課を督励して早期

発注に努力したい。

なお、土木課関係

の発注率は約40%

である。

問 9月議会に市単独事業費を盛る

考えはないか。

筈 国も地方自治体も前倒し発注を

した後、息切れをするとも言われて

いるので、財政見通しを十分立てて

前向き の姿勢で臨む決意である。

水田利用再編対策

転作割当面積県下最高

一軽減に努力したいー

問 転作割当が極めて多い。農家は

行政に不信感を抱き、生産意欲もな

くすのではないか。良質米の産地だ !市民総参加の城まつりを
から割当を軽減できないか。 I ーマンネリ化傾向にある

答 割当面積がこれ以上増えるとは | 新しいアイデアで一

考えていない。軽減については、農

業関係団体と協議し精いっぱい努力 開 3月議会で市長は市民総参加の

したい。 城まつりにし、将来は高山市のような

(
斤
舎
内
で
七
月
十
五
日
か
ら
実
施

入

札

結

果

の

公

表

まつりにしたいと述べたが、現在民

間サイ ドで運用されているのを行政

サイドで取り組む必要があるのでは

ないか。また予算的配慮はどうか。

筈城まつりは定着してきてはいる

が、マンネリ化の傾向にあるとの声

は承知している。会議所に委託して

いる点については、商庖街の連合会

の意向もあり、市で実施することは

難しい面が多い。今後ともアイデア

を採り入れて立派なまつりができる

ように努めたい。

予算については不足な面があれば、

考慮したいが、金の面だけではなく

いろんな方法を考えて、城まつりを

盛んにしていきたい。

永年勤続議員

北信越市組会議長会}
}で表彰

全国市議会議長会j

去る 4月23日金沢市で開催さ

れた第57回北信越市議会議長会

定期総会、ならびに 5月27日東

京で開催された第58回全国市議

会議長会定期総会の席上、市政

の振興に努めた功績により次の

各議員が表彰されました。

(在職30年以上)山本 武

(在職15年以上)角本 守

( n )米村喜六

( n )平間源治



①上庄小学校統合校舎新築工事鯖負

契約について

本案を審議する中で各委員から、

今固執行の入札に際して、指名業者

の資格基準が果たして適正であった

か、どうか、また

守)斗r-'¥ふん¥ 入札経過において

〆~いろいろな問題が
， i なかったかなどに

55=二三朝斗馳 ついて質疑が集中

“一長長孟;E.:::- した。この点理事
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ー一一ーー者の説明では、「指

名選定委員会 (助役を委員長とし各

関係課長 8名で構成)では全業者と

も施行能力があると判断して指名業

者を選定した。また入札は厳正に対

処した」とのことである。本委員会

としては全国的にも入札問題が物議

を醸している現在、今回の入札指名

の明瞭きが市民の疑惑を招いたこと

は誠に遺憾である。今後細心の注意

を払うとともに、従来惰性的に行わ
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-総務委員会

①企画担当機構の充実について

当市の基幹産業である繊維業なら

びに農業は、発展途上国の産業経済

の追い上げや、国際間の経済競争の

激化などを背景に厳しい不況に陥り、

苦境に立たされている。こうした現

状を打開し、不況を克服のため、行

政としての対応が強〈迫られている。

地域の経済基盤を確立するためには、

当市の特性と実情に合った独自性を

発揮する施策が必

要である。そのた

め独立した政策機

能を有する企画担

当機構の充実強化

が急務であり、機

動的な調査、活動

が迅速に行える適

正な人員配置を行い、的確な情報収

集と、時代の変化に対応しながら当

市の立地条件や自然条件を十分活用

した開発整備の推進が肝要で、ある。

また市政推進上、市職員の提案制度

を十分活用し、良いアイデアの選択

に努めると ともに、その成果の処遇

も考慮し、職員の意欲向上、能力開

発を図ることも重要で-ある。

なお、自衛隊駐屯地および演習地

の誘致が、 1ヵ年を経過した今日な

んらの取り組みも行われていないの

で、全力を挙げて取り組み、活力あ

るまちづくり に努めるよ う強〈 要望

する 。

8. 57. 

①終末処理場用地の確保について

本件については再三にわたって本

会議や委員会でも、当市の最重要課

題としてその促進方を強〈要望して

きた。しかし用地確保は少しも進展

しておらず誠に残念である。下水道

事業の重要性は汚水を処理するばか

りでな く、現下の

市街地における簡

易水洗便所の普及

による地下水の汚

染はもとより、伝

染病の予防に役立

つなど、近代生活

に欠かすこと ので

きない都市施設である。市は総力を

結集して地元を初め、個々の地主の

理解と協力を得るべく、積極的な働

き掛けを行い、用地確保に最大限の

努力をされたい。

れてきた業者からの指名願いを毎年

提出させるよう厳しい姿勢で臨み、

厳正、かつ公平を期する上からも、

入札基準、資格審査等制度の改善や

入札結果の公表などについては、早

急に取り組むよう強〈要望する。

学校施設という趣旨を十分認識し

本工事の施行に当たっては、後に禍

根を残すことのないよう、工期内完

成と工事の管理、監督には万全を期

されたい。
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-建設委員会

①水田利用再編対策について

第 2期転作配分率は18.3%と、県

下平均15.3%を大きく上回っており

農家にと って深刻な問題となってい

る。しか し食糧管理制度の根幹を守

るため、厳しい状況下で割り当て面

積の消化に努力している。だが、こ

のような配分率が今後も持続きれる

と、農家の生産意欲が減退し、農政

に対する不信を招くことになるので、

第 3期配分に当たっては関係団体等

とも十分協議して、国・県に対し当

市の地域性を強く主張し、良質米の

供給基地としての形成に努めるよ う、

県下公平配分に努力されたい。

-産業経済委員会

第 50号

-教育民生委員会
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請願・陳情審議結果

番 号 f牛 名 提 出 者 結 果

請願 3号
農産物輸入自由化、枠拡大 大野市農業協同組合

採 択
阻止に関する要請について 組合長大霞原登外 1名

請願4号
農村住民セ ンター(仮称) 富田地区区長会長 t来 択
の早期建設について 伊藤四郎外6名

陳情 5号
市道及び水路の改修につ 木ノ本原土地改良区

採 択
いて 理事長松井輝治外 2名

陳情 6号
地場産業開発センターの 大野鉄工金属協同組合 継続審査
建設についで 理事長長谷部清

陳情 7号 婦完の提全人差批出別准にJつを散廃求いめ条て約る意の 早見期書 大野地区労働組合協議会
採 択

会 長 宮 腰 正栄外 l名

陳情 4号 市道編入について
柿ヶ島区長

継続審査
山村喜一郎外2名


